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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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R E S O L U Ç Ã O  Nº 638/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado ERCI DE MORAES, para a cidade de Brasília-DF, nos dias
19 e 20.10.2011, com saída a partir das 13:25 horas do dia
19.10.2011, aonde o mesmo participará da Audiência Pública sobre o
Código Florestal, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 19 de outubro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

______________________________________________________
DECRETO LEGISLATIVO

______________________________________________________
DECRETO LEGISLATIVO Nº 012/11

Aprova a indicação do nome do
Senhor Raimundo Nonato Mota
Filho para ocupar o cargo de
Presidente da Agência de Fomento
do Estado de Roraima - AFERR,
nos termos do inciso XVIII do art.
33 da Constituição Estadual.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA faz saber que o Plenário aprovou e ela

GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665
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promulga o seguinte Decreto Legislativo:
Art. 1º Fica aprovado o nome do Senhor RAIMUNDO NONATO
MOTA FILHO para ocupar o cargo de Presidente da Agência de
Fomento do Estado de Roraima - AFERR, nos termos do inciso
XVIII do art. 33 da Constituição Estadual.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário.
Palácio Antônio Martins, 11 de outubro de 2011.

Dep. FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Dep. REMÍDIO MONAI
2º Secretário

Dep. CHICÃO DA SILVEIRA
3º Vice-Presidente

DECRETO LEGISLATIVO Nº 013/11
Aprova a indicação do nome do
Dr. Stélio Dener de Souza Cruz
para ocupar o cargo de Defensor
Público Geral, nos termos do
inciso XVIII do art. 33 da
Constituição Estadual.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA faz saber que o Plenário aprovou e ela
promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1º Fica aprovado o nome do Dr. STÉLIO DENER DE
SOUZA CRUZ para ocupar o cargo de Defensor Público Geral,
nos termos do inciso XVIII do art. 33 da Constituição Estadual.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário.
Palácio Antônio Martins, 11 de outubro de 2011.

Dep. FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Dep. REMÍDIO MONAI
2º Secretário

Dep. CHICÃO DA SILVEIRA
3º Vice-Presidente

DECRETO LEGISLATIVO Nº 014/11.
Concede a comenda Orgulho de
Roraima aos Senhores Ozimar
de Lima Coutinho e Daniel
Gianluppi e dá outras
providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1º Fica concedida a comenda Orgulho de Roraima
aos Senhores Ozimar de Lima Coutinho e Daniel Gianluppi.

Art. 2º A Mesa Diretora tomará as providências necessárias
para a realização de Sessão de entrega da comenda constante do
presente instrumento normativo.

Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 11 de outubro de 2011.
Dep. FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Dep. REMÍDIO MONAI

2º Secretário
Dep. CHICÃO DA SILVEIRA

3º Vice-Presidente

DECRETO LEGISLATIVO Nº 015/11.
Concede a comenda Orgulho de
Roraima ao General de Brigada
Franklimberg Ribeiro de
Freitas, Comandante da 1ª
Brigada de Infantaria de Selva,
e ao Coronel José Arnon dos
Santos Guerra, Comandante do
7º Batalhão de Infantaria de
Selva, e dá outras providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
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que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:
Art. 1º Fica concedida a comenda Orgulho de Roraima, criada

pela Resolução Legislativa nº 010/09, de 08 de abril de 2009, ao General
de Brigada Franklimberg Ribeiro de Freitas, Comandante da 1ª
Brigada de Infantaria de Selva, e ao Coronel José Arnon dos
Santos Guerra, Comandante do 7º Batalhão de Infantaria de
Selva, em função das missões de paz realizadas no Haiti.

Art. 2º A Mesa Diretora tomará as providências necessárias
para a realização de Sessão de entrega da comenda constante do presente
instrumento normativo.

Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Palácio Antônio Martins, 11 de outubro de 2011.
Dep. FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Dep. REMÍDIO MONAI

2º Secretário
Dep. CHICÃO DA SILVEIRA

3º Vice-Presidente

_______________________________________________________________
PROPOSTA DE MOÇÃO

______________________________________________________________
PROPOSTA DE MOÇÃO DE PESAR Nº 030/11

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA faz saber que o Plenário aprovou e a Mesa Diretora torna
pública a seguinte:

- Moção de Pesar pelo falecimento da Senhora CLETA
PALERMO, ocorrido na cidade do Rio de Janeiro, no dia 12 do corrente.

A Assembleia Legislativa, nos termos do art. 205 do seu
Regimento Interno, em nome de seus membros, vem de público
apresentar sentimentos de pesar aos familiares daquela que em vida se
chamou Cleta Palermo.

Que a mesma seja acolhida pela providência divina com muita luz.
Sala das Sessões, 18 de setembro de 2011.

Deputados

REQUERIMENTO Nº 055/11
_________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
_________________________________________________
Senhor Presidente,
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com o art. 192,
parágrafo único, inciso I, alínea “b”, c/c inciso I do art. 153 e XVII do
art. 196, todos do Regimento Interno, requerem de Vossa Excelência,
após ouvido o Plenário, a transformação da Sessão Plenária do dia 27
de outubro do corrente, às 10:30 em Comissão Geral, momento em
que os senhores Luís Emi de Sousa Leitão presidente da
FEMARH, e o Promotor do Meio Ambiente Dr. Luís Carlos
farão uma exposição sobre o Programa RR SUSTENTÁVEL.

Sala das Sessões, 18 de outubro de 2011.
Deputados

Gabinete da 3ª Vice Presidência da ALE
INDICAÇÃO Nº 088 /2.011

O Deputado que a esta subscreve, com amparo no Artigo 202,
do Regimento Interno deste Poder Legislativo, requer o
encaminhamento ao Excelentíssimo Sr. Governador do Estado de
Roraima, a seguinte indicação:

A RECUPERAÇÃO DAS  ESTRADAS DAS VICINAIS
07-A e 7-B – DO PA NOVA AMAZÔNIAI, REGIÃO DO
CAUAMÉ, LOCALIZADA HÁ 40 QUILÔMETROS
APROXIMADAMENTE DE BOA VISTA.
 ESSAS  VICINAIS ATENDEM APROXIMADAMENTE 60
FAMÍLIAS QUE TÊM, NOS ÚLTIMOS TEMPOS,
CONTABILIZADO PREJUIZOS SUCESSIVOS EM RAZÃO DA
MÁ SITUAÇÃO DELAS.

JUSTIFICATIVA

Grande parte da comunidade assentada no PA NOVA
AMAZÔNIA – CAUAMÉ, transita por essas vias carroçáveis, para
trazer seus produtos para a comercialização em Boa Vista, Mas nos
últimos tempos tem sido desestimulada a produzir e a trazer os seus
produtos para comercializá-los na capital em razão dessas vias e outras
que dão acesso àquele pólo produtor estarem totalmente esburacadas e
suas pontes e pontilhões estarem em situação muito precaríssima,
pondo em risco a vida de tantos quantos se aventurem a transpô-los.
Dessa forma, associo-me àquelas famílias de produtores e formalizo o
presente instrumento reivindicatório  ao Excelentíssimo Senhor
Governador do Estado de Roraima, para estudar a viabilidade do
atendimento, bem como, incluí-lo  no seu plano de ação, uma vez que
cerca de 60 famílias produtoras mourejam naquelas  vicinais.
Sala das sessões, 07  de outubro de 2011.

FRANCISCO ASSIS DA SILVEIRA
Dep. Estadual e 3º. Vice Pres.da ALE/RR

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA SEXAGÉSIMA SESSÃO
ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia dezoito de outubro de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima sexagésima
Sessão Ordinária do quadragésimo segundo Período Legislativo da
sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício,
Deputado Chicão da Silveira, declarou aberta a Sessão, convidando
o Senhor Deputado Ionilson Sampaio para atuar como Segundo
Secretário ad hoc e solicitando-lhe proceder à leitura da Ata da Sessão
anterior, que foi lida e aprovada na íntegra. Em seguida, solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário, Deputado Remídio Monai, proceder à
leitura do Expediente: RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Memorando
nº 022/2011, de 13/10/11, do Gabinete da Deputada Angela Águida
Portella, justificando sua ausência à Sessão Ordinária do dia 13/10/11.
Memorando nº 239/2011, de 14/10/11, do Gabinete do Deputado
Jalser Renier, justificando sua ausência à Sessão Ordinária do dia 13/
10/11. Projeto de Lei s/nº, de autoria da Deputada Aurelina Medeiros,
instituindo o Dia do Radialista, no âmbito estadual. Projeto de Decreto
Legislativo s/nº, de autoria da Deputada Aurelina Medeiros, declarando
de Utilidade Pública a Associação América Champion. Projeto de
Resolução s/nº, de autoria do Deputado Brito Bezerra, suprimindo a
alínea “e” do art. 248 do Regimento Interno da Assembleia Legislativa
do Estado de Roraima. Proposta de Emenda s/nº, de autoria do Deputado
Soldado Sampaio, dispondo sobre o Regime Constitucional dos Militares
Estaduais. RECEBIDO DO TRIBUNAL DE CONTAS: Ofício nº
180/2011, de 11/10/11, da Presidência do Tribunal de Contas de
Roraima, solicitando a devolução do Projeto de Lei que “dispõe sobre
a nova Lei Orgânica do Tribunal de Contas do Estado de Roraima”,
para avaliação do texto jurídico. EXTERNO: Ofício nº 521/11-
PRESID, de 30/09/11, do Senado Federal, consultando sobre o interesse
em firmar parceria com o Senado, visando adquirir e instalar o
transmissor de TV digital. Ofício Circular nº 004/2011, de 03/10/11,
do Instituto de Previdência do Estado de Roraima, comunicando a
nomeação do Presidente do Instituto, conforme o Decreto nº 2428-P,
de 27/09/11. CT. DAR/CAR-109/11, de 06/10/11, da Embratel,
apresentando as metas de universalização a serem cumpridas pela
Embratel, em 2011. Ofício nº 333/11, de 11/10/11, do Gabinete do
Senador Mozarildo Cavalcanti, solicitando avaliação da possibilidade
de aprovação de proposta do Senado Federal. Ofício nº 499/11, de 10/
10/11, do Instituto de Previdência do Estado de Roraima, informando
que o Instituto possui saldo orçamentário para executar as despesas
constantes no Projeto de Lei que dispõe sobre o PCCR, conforme a
Lei Orçamentária Anual (LOA nº 801/2011). Ofício nº 171/11, de 13/
10/11, da União Nacional dos Legisladores e Legislativos Estaduais,
convidando para Audiência com as Comissões de Agricultura e Reforma
Agrária e de Meio Ambiente, Defesa do Consumidor e Fiscalização e
Controle, no dia 20/10/11, no Senado Federal. Ofício nº 397/11, de
14/10/11, da Comissão de Agricultura e Reforma Agrária, convidando
para Audiência Pública, com a finalidade de debater o novo Código
Florestal, no dia 20/10/11, no Senado Federal. GRANDE EXPEDIENTE:
O Senhor Deputado Ionilson Sampaio iniciou reportando-se à reunião
realizada pela UNALE, na semana passada, ocasião em que foram
debatidos diversos assuntos, dentre eles, o Pacto Federativo, tema
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esse que, segundo o Senhor Parlamentar, tem mobilizado todos os
Parlamentos Estaduais, uma vez que os Deputados Estaduais, e até
mesmo os Vereadores, estão engessados do seu poder de legislar em
função das restrições impostas pela Constituição Federal de 1988,
salientando que a UNALE tem tentado mobilizar também a Bancada
Federal, para que discutam essas questões, no intuito de corrigir as
falhas. Prosseguindo, informou sua participação na palestra de Gestão
Pública, que abordou o tema Orçamento Nacional, onde se discutiu o
fato de ele ser apenas autorizativo e não impositivo, destacando os
males que isso causa ao País, como os casos frequentes de corrupção
noticiados. Dando continuidade, referiu-se ao Programa de
Regularização Ambiental Roraima Sustentável, criado pelo Governo
de Roraima, por meio da Lei Complementar nº 149, de 16 de outubro
de 2009, que contempla os produtores rurais que realizaram
desmatamento, sem a devida licença ambiental, até outubro/08. De
acordo com o Senhor Deputado, o programa proporcionou aos
produtores rurais do Estado uma trégua para que não fossem multados,
desde que aderissem ao programa e assinassem um TAQ entre o produtor
rural, a FEMARH e o Ministério Público, o que não vem sendo feito
por cerca de setenta e seis por cento dos produtores rurais, por falta de
conhecimento e de uma maior divulgação do Governo Estadual, que,
em sua opinião, não tem criado uma política que leve os produtores a
cumprirem cada uma das etapas para adesão ao programa. Após,
informou que o prazo para a adesão acaba em dezembro, e o Ministério
Público não tem mais o desejo de prorrogá-lo, haja vista que o programa
já foi prorrogado por um ano. Finalizou destacando a importância de
esta Casa convidar a Presidente da FEMARH e a Superintendente do
IBAMA para trazerem esclarecimentos sobre a real intenção do
Governo e o que pode ser feito, até dezembro, para que se resolva essa
situação. O Senhor Deputado Mecias de Jesus iniciou lembrando
que, quando Presidente desta Casa, atendeu a diversos pedidos de
informação dos órgãos de fiscalização, ressaltando que nunca houve
uma administração tão fiscalizada quanto a sua e que a maioria das
prestações de contas já foi aprovada pelo TCE/RR, estando as demais
em fase de análise. Ao continuar, reportando-se à matéria publicada
em um jornal local sobre a existência de dossiês contra sua família e
amigos, destacou que, desde o momento em que decidiu ser oposição
ao atual Governo, sua vida pública e pessoal, bem como, de todos que
o acompanham, virou um reality show, ressaltando que a afirmação da
imprensa de que o referido dossiê foi bancado pelos seus inimigos,
inclusive Parlamentares e servidores desta Casa, causou surpresa, uma
vez que não tinha conhecimento da existência de inimigos no Poder,
mas de adversários, e os servidores, aliados ou não, sempre foram
reconhecidos na sua gestão. Prosseguindo, foi categórico ao afirmar
que os responsáveis pela encomenda do documento são o Senador
Romero Jucá, o Deputado Rodrigo Jucá, o Governador do Estado,
juntamente com policiais civis e militares, destacando que diversas
pessoas viram o Governador manusear o dossiê e distribuir cópias para
os interessados, inclusive já foram adquiridas cópias no SEBRAE, na
FEMACT, no INCRA e no IBAMA. Em seguida, informou que teve
conhecimento de que policiais estiveram no sul do Estado fotografando
terras e empresas e o transformaram, do dia para a noite, em dono de
todas as empresas, sítios e fazendas da região, apenas para valorizar o
dossiê. Após, afirmou que, se não houvesse fortes indícios de
interferências políticas do Senador Romero Jucá na elaboração do
dossiê, estaria tranquilo, pois se trataria de um trabalho sério, e não
com intenção de atender os interesses políticos de um grupo que se
considera superior a tudo e a todos. Continuando, disse ter sido
informado de que, em conversa com aliados, o Senador e seu filho
afirmaram que, até o dia 20 de dezembro, acontecerá uma grande
operação policial, com o objetivo de desdobrar o conteúdo do dossiê,
culminando com sua prisão, bem como, dos seus aliados. . Segundo o
Senhor Parlamentar, um dos motivos para a elaboração do dossiê teria
sido as suas supostas articulações para veicular matérias contra o
Senador, em rede nacional, salientando que a hipótese não tem
fundamento, uma vez que, além de não ter tanta influência, há muitos
anos o Senador já vem sendo objeto de escândalos, envergonhando o
Estado. Outro motivo, de acordo com informações levadas ao Senhor
Deputado, seria o crescimento da sua liderança política e o temor que
o Senador e seu filho têm de sua candidatura nas eleições de 2012 e
2014. Finalizando, afirmou que, apesar da pressão que tem sofrido,
acredita na justiça e no trabalho dos órgãos fiscalizadores, destacando
que se mantém, como sempre, à disposição da sociedade. O Senhor
Deputado Brito Bezerra iniciou pedindo o apoio dos seus Pares para
uma discussão mais ampla do orçamento do Governo, no sentido de

ajustá-lo, por entender que a Mensagem Governamental encaminhada
está em total desarmonia com a peça orçamentária, pois, segundo
o Senhor Parlamentar, os recursos que seriam destinados à infraestrutura,
à agricultura irrigada, ao desenvolvimento econômico que se faz
necessário, dentre outros, não estão previstos no orçamento para os
referidos fins. Prosseguindo, ressaltou que, na peça orçamentária, dos
treze milhões de reais destinados à Secretaria de Comunicação Social
do Estado, dez milhões são destinados à produção e divulgação de
materiais institucionais do Governo, enquanto para a Agência de
Fomento, uma instituição que tem por objetivo fomentar o pequeno
produtor, o pequeno industrial, o pequeno comerciante, foram
destinados apenas dois milhões de reais. Continuando, destacou que
apenas quatro milhões de reais foram destinados à Agência de Defesa
Agropecuária - ADER, dos quais dois milhões serão para os encargos
da folha de pagamento, frisando que há uma grande necessidade de
livrar o Estado da febre aftosa. Referindo-se aos cinco milhões de
reais destinados à Secretaria de Articulação Municipal, afirmou que
esses valores seriam mais bem aplicados, se destinados à Secretaria de
Agricultura e Abastecimento, à ADER ou à Agência de Fomento.
Após, reportando-se à insinuação de um radialista de que a bancada de
oposição da Casa é contra o vale solidário, afirmou que sempre foi a
favor do benefício, lembrando que, durante dez meses, a oposição
cobrou a entrega do referido vale. De acordo com o Senhor Deputado,
o que sempre defendeu é que, atrelado ao vale, as pessoas precisam ter
acesso ao trabalho, para que não fiquem totalmente dependentes dele.
Finalizando, afirmou que os verdadeiros homens não têm preço, os
verdadeiros homens têm valores morais, éticos e compromisso com o
povo do Estado, lembrando que a peça orçamentária é mais do que
importante, é essencial para o desenvolvimento do Estado. O Senhor
Deputado Flamarion Portela, inicialmente, manifestou sua
solidariedade e apoio ao Senhor Deputado Mecias de Jesus, definindo
o dossiê que está sendo divulgado como perverso, maldoso e
vilipendioso. Prosseguindo, afirmou que o homem público está sujeito
a determinadas situações, criadas por pessoas que não entendem a
política como um bom debate, como uma coisa sadia. Após, chamou a
atenção dos Senhores Deputados que fazem parte da bancada do
Governo para fiquem atentos para alguns detalhes no dossiê, ao qual
teve acesso de forma muito rápida, como por exemplo: várias páginas
com o carimbo do SEBRAE, outras com a logomarca do INCRA e
notas fiscais com o nome do Poder Legislativo. Continuando, mostrou-
se indignado com a forma com que alguns políticos tratam de forma
perversa a sociedade de Roraima, ressaltando que aqui se usa a filosofia
de Hitler, onde se deve extirpar os inimigos para ter o controle absoluto
e dizer uma mentira mil vezes para que ela acabe virando uma verdade.
Dando continuidade, deu conhecimento de que está de posse de
relatórios do envio dos decênios de cada mês do FPE, destacando que,
nos dez primeiros dias de fevereiro, o Governo Estadual recebeu R$
87.624.224,64; nos dez primeiros dias de maio, recebeu R$ 80.000.000;
no primeiro decênio de setembro, recebeu R$ 38.537.930,69; e, no
primeiro decênio de outubro, R$ 45.000.000, para ilustrar que quando
o repasse do FPE cresce o silêncio é absoluto e quando ele diminui faz-
se um alarde enorme, destacando que essa diminuição foi devida às
restituições do imposto de renda, de modo que, no mês de novembro,
a receita, nas palavras do Senhor Deputado, deve “bombar”. Em
seguida, chamou a atenção dos seus Pares para o fato de Roraima ser
o Estado que tem a maior renda per capita de transferência de FPE da
União, ficando o Amapá em segundo lugar, lembrando que a definição
da distribuição do FPE foi determinada na Constituição de 1988,
através de uma regra de três inversa, onde, quanto mais rico o Estado,
menos FPE ele receberá; e, quanto mais pobre, mais FPE receberá. Na
opinião do Senhor Parlamentar, além do FPE, os Estados do Amapá e
de Roraima deveriam receber alguma outra forma de incentivo
econômico, pois são Estados sem agronegócio, sem indústria e ainda
prejudicados por demarcações de áreas indígenas, o que os impede de
crescer e fortalecer suas economias. Finalizando, afirmou que, se os
recursos enviados para o Estado de Roraima fossem divididos
igualitariamente para cada um de seus habitantes, daria mais de
oitocentos reais para cada um, sem exceção, no entanto, na verdade,
apenas zero vírgula um por cento da população usufrui da riqueza,
enquanto os noventa e nove vírgula nove por cento restantes ficam à
mercê da sorte. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente em exercício
anunciou para a pauta da Ordem do Dia a discussão e votação em turno
único de Moção de Pesar pelo falecimento da senhora Cleta Palermo,
ocorrido no Rio de Janeiro, no dia 12 do corrente; do Requerimento nº
054/11, de autoria dos Deputados Soldado Sampaio, Angela Águida e
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Brito Bezerra, requerendo que a Sessão do dia 20 de outubro seja
transformada em Comissão Geral, em apoio a I Marcha das Flores em
prol da valorização feminina e defesa dos direitos da mulher em Roraima;
do Requerimento nº 055/11, assinado por vários Deputados, requerendo
que a Sessão Plenária do dia 27 do corrente seja transformada em
Comissão Geral, momento em que os Senhores Luís Emi de Souza
Leitão, Presidente da FEMARH, e o Doutor Luís Carlos, Promotor do
Meio Ambiente farão uma exposição sobre o Programa Roraima
Sustentável; do Projeto de Lei nº 005/11, que institui, no Estado de
Roraima, o Dia do Agente Comunitário de Saúde, de autoria do Deputado
Ionilson Sampai; do Projeto de Lei nº 006/11, que dispõe sobre a
padronização das escalas de serviço dos policiais e bombeiros militares
do Estado de Roraima e dá outras providências, de autoria do Deputado
Soldado Sampaio; e do Projeto de Lei nº 020/11, que institui o dia 15
de abril como dia da conscientização sobre o autismo, no âmbito do
território do Estado de Roraima, e dá outras providências, de autoria
do Deputado Rodrigo Jucá. Posteriormente, solicitou ao Primeiro
Secretário proceder à leitura da Moção de Pesar pelo falecimento da
senhora Cleta Palermo. Colocada em discussão e votação, a matéria
foi aprovada. Prosseguindo, solicitou ao Primeiro Secretário proceder
à leitura do Requerimento nº 054/11. Colocado em discussão e votação,
o Requerimento foi aprovado. Dando continuidade, solicitou ao
Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei nº 005/11.
Colocada em discussão e votação, a proposta foi aprovada. Em seguida,
solicitou ao Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei
nº 006/11, com emenda. Colocada em discussão e votação, através de
pedido de adiamento de votação do Senhor Deputado Célio Wanderley,
a matéria foi transferida para a próxima Sessão. Continuando, solicitou
ao Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei nº 020/11.
Colocado em discussão e votação, o Projeto foi aprovado.
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor Deputado Remídio Monai
solicitou à assessoria da Casa e à Liderança do Governo que se
pronunciem com relação ao Projeto de Cargos e Salários do DETRAN,
uma vez que servidores daquele órgão têm comparecido a quase todas
as Sessões, na expectativa de que a matéria seja apreciada. O Senhor
Deputado Joaquim Ruiz convidou os membros da Comissão de
Educação e Saúde para uma reunião, no dia 19 do corrente, às 13h,
com o Reitor da Universidade Estadual de Roraima. Continuando,
reportou-se ao pronunciamento do Senhor Deputado Flamarion
Portela, afirmando que a per capita de Roraima não pode ser comparada
com a de outros estados do País, por ser um dos Estados mais pobres
da Federação. Finalizando, destacou que, com o aumento da per capita
de Boa Vista, devido à administração municipal anterior haver investido
maciçamente em infraestrutura, houve uma queda no FPM com relação
à capital do Estado do Amapá, refletindo na atual administração, que
sofre com falta de recursos para investir na limpeza urbana, educação,
e saúde. O Senhor Deputado Soldado Sampaio fez um relato da
reunião, ocorrida na última sexta-feira, na comunidade de Três

Corações, no Município do Amajari, com a participação de treze
comunidades indígenas, culminando com a interdição da BR-174 por
duas horas, com o intuito de chamar a atenção das autoridades para a
situação precária em que se encontram com relação à educação, saúde
e segurança. Finalizou solicitando à bancada governista que cobre do
Governo uma posição, uma vez que, se nada for feito, essas comunidades
ameaçaram ocupar a Secretaria de Educação Estadual. O Senhor
Deputado Flamarion Portela, reportando-se ao Senhor Deputado
Joaquim Ruiz, disse que falou a respeito de um debate em nível nacional
sobre os royalties, destacando que, nesse estudo, há comprovação da
per capita de Roraima, mostrando que o Estado é contemplado com
esse valor pelo fato de ser pobre e pela inversabilidade da aplicabilidade
dos recursos. Dando continuidade, destacou que, a partir de 2012, o
Estado de Roraima já terá participação nos royalties, haja vista que
esse projeto será aprovado ainda neste exercício. Prosseguindo,
parabenizou todos os professores do Estado, como também, toda a
classe médica, pela passagem do seu dia, destacando que os referidos
profissionais exercem um papel fundamental na sociedade. Finalizou
cobrando do Governo do Estado o envio do Plano de Cargos, Carreira
e Salários da Saúde para esta Casa, uma vez que o Secretário de Saúde
se comprometeu em enviá-lo. A Senhora Deputada Aurelina
Medeiros parabenizou, em nome de seus filhos médicos, Juliano e
Jean, toda a classe médica do Estado pela passagem do dia do Médico,
destacando a abnegação, a disponibilidade e a responsabilidade de cada
um desses profissionais. Finalizando, reportou-se ao Senhor Deputado
Flamarion Portela, afirmando que também está lutando pela legalização
da carreira dos profissionais de saúde, bem como, dos demais servidores
do Estado, e destacou que, até o final do ano, será aprovado, nesta
Casa, o Plano de Cargos e Salários da Saúde, inclusive, dos médicos. O
Senhor Deputado Mecias de Jesus parabenizou, em nome de sua
filha médica, Jennifer de Jesus, e de seu filho, futuro médico, Deputado
Federal Jhonatan de Jesus, todos os médicos pela passagem do seu dia,
destacando que, apesar de o Estado não lhes proporcionar estrutura
digna de trabalho, desempenham sua funções com dedicação. O Senhor
Presidente, em nome da Mesa Diretora, parabenizou todos os
professores do Estado, bem como, toda a classe médica, pela passagem
de seu dia. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente
encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 19, à hora regimental.
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Aurelina Medeiros,
Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Chico
Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes,
Flamarion Portela, Ionilson Sampaio, Jânio Xingú, Jean
Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael,
Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo
Jucá, Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 19/10/11



6  BOA VISTA, 20 DE OUTUBRO DE 2011


